

Die Schönheiten der Nacht

Eine faszinierende Sonderschau präsentiert die Freistädter Erlebnismesse von 15. bis 18. August.

FREISTADT. Einen Höhepunkt der heurigen Erlebnismesse bildet die eigens entwickelte Sonderschau in der Messehalle unter dem Titel „Gloria Noctis – Schönheiten der Nacht“. Sie präsentiert eine optisch-thematische Fusion zwischen Naturwissenschaft und Technik. Abgedunkelte Insektarien präsentieren lebende Schmetterlinge wie die nachtaktiven Seidenspinner. Themenateliers zeigen verschiedene Gewebetechiken und Textildesigns und stellen Natur und Industrie einander gegenüber. Besucher können Insekten, Haare und



Ein fingerdicker Seidenspinner-Kokon ergibt vier Kilometer Seide. Auch ihn kann man im Rahmen der Sonderschau bestaunen. Foto: Privat

Garne unter dem Mikroskop bestaunen. Die Ausstellung spannt einen faszinierenden Bogen von der Flugmechanik der Insekten zur Drohnen-Technologie der Zukunft. Ausstellungsgestalterin Elisabeth Schmidt arbeitet intensiv mit Schmetterlingsexperten, aber auch Designern, Museen und

Partnern aus der Industrie zusammen, um eine einzigartige multisensorische Erlebniswelt zu bieten.

Mehr Platz für Aussteller

Die Sonderschau und die durchgängige Ausstellung in der Messehalle und im angrenzenden Freigelände

sind verbunden mit abwechslungsreichen Vorführungen, Vorträgen sowie Information und Diskussion. Zahlreiche Aussteller aus der Region präsentieren ihre Angebote und Produkte rund um das heurige Schwerpunktthema „Natur – Technik – Zukunft“. Für die gute Unterhaltung und das leibliche Wohl sorgt auch heuer wieder der „Wirt zum Fest“ mit seinem Team. **WERBUNG**

MESSE-PROGRAMM

Die Erlebnismesse findet von Donnerstag, 15. August, bis Sonntag, 18. August, statt. **Der Eintritt** ist sowohl auf der Erlebnismesse als auch auf der Mühlviertler Wiesn kostenlos. Mehr zum Programm unter erlebnismesse.at oder auch unter [facebook.com/Erlebnismesse4240](https://www.facebook.com/Erlebnismesse4240)